

1984/51. La situation en Guinée équatoriale 139/

La Commission des droits de l'homme,

Rappelant ses résolutions 15 (XXXV) du 13 mars 1979, 33 (XXXVI) du 11 mars 1980, 31 (XXXVII) du 11 mars 1981, 1982/34 du 11 mars 1982 et 1983/32 du 8 mars 1983, relatives à la situation des droits de l'homme en Guinée équatoriale,

Rappelant que le Conseil économique et social, dans sa résolution 1982/36 du 7 mai 1982, a pris note du plan d'action proposé par le Secrétaire général sur la base des recommandations soumises par M. Fernando Volio Jiménez, expert désigné par le Secrétaire général en vertu de la résolution 33 (XXXVI) de la Commission des droits de l'homme,

Rappelant en outre que le Conseil économique et social, dans sa résolution 1982/36 a demandé au Secrétaire général de discuter, en compagnie d'experts si besoin était, avec le Gouvernement de la Guinée équatoriale du rôle que pourrait jouer l'Organisation des Nations Unies dans la mise en oeuvre du plan d'action et a invité le Gouvernement de la Guinée équatoriale à coopérer avec le Secrétaire général à cet égard,

1. Prend note du rapport du Secrétaire général 140/ soumis en application de la résolution 1983/35 du Conseil économique et social, en date du 27 mai 1983;

2. Recommande au Conseil économique et social d'adopter le projet de résolution ci-après :

Pour le texte, voir, à la section A du chapitre premier, le projet de résolution XIII.7

139/ Ibid.

140/ E/CN.4/1984/27.

XIII. La situation en Guinée équatoriale 23/

Le Conseil économique et social,

Rappelant ses résolutions 1982/36 du 7 mai 1982 et 1983/35 du 27 mai 1983,

Tenant compte de la résolution 1984/51 de la Commission des droits de l'homme, en date du 14 mars 1984,

Considérant que la situation des droits de l'homme en Guinée équatoriale n'a pas sensiblement changé depuis les événements du 3 août 1979,

Notant que les recommandations contenues dans sa résolution 1983/35 n'ont pu être appliquées dans leur totalité,

1. Demande instamment au Gouvernement de la Guinée équatoriale de collaborer avec le Secrétaire général en vue d'assurer le plein respect des droits de l'homme et des libertés fondamentales dans le pays;

2. Demande au Secrétaire général de désigner un expert chargé de se rendre en Guinée équatoriale pour étudier, avec le gouvernement de ce pays, la meilleure manière de mettre en oeuvre le plan d'action proposé par l'Organisation des Nations Unies;

3. Prie la Commission des droits de l'homme de maintenir cette question à l'étude à sa quarante et unième session.

23/ Voir chap. II, sect. A, résolution 1984/51, et chap. XII.

1984/51. Situation in Equatorial Guinea 139/

The Commission on Human Rights,

Recalling its resolutions 15 (XXXV) of 13 March 1979, 33 (XXXVI) of 11 March 1980, 31 (XXXVII) of 11 March 1981, 1982/34 of 11 March 1982 and 1983/32 of 8 March 1983 concerning the situation of human rights in Equatorial Guinea,

Recalling that the Economic and Social Council, in its resolution 1982/36 of 7 May 1982, took note of the plan of action proposed by the Secretary-General on the basis of recommendations submitted by Mr. Fernando Volio Jiménez, the expert appointed by the Secretary-General pursuant to Commission on Human Rights resolution 33 (XXXVI).

Further recalling that the Economic and Social Council, in its resolution 1982/36, requested the Secretary-General, with expert assistance if necessary, to discuss with the Government of Equatorial Guinea the role that the United Nations could play in the implementation of the plan of action and invited the Government of Equatorial Guinea to co-operate with the Secretary-General in that respect,

1. Takes note of the report of the Secretary-General 140/ submitted in pursuance of Economic and Social Council resolution 1983/35 of 27 May 1983;
2. Recommends the following draft resolution to the Economic and Social Council for adoption:

[For the text, see chap. I, sect. A, draft resolution XIII.]

139/ Adopted at the 57th meeting, on 14 March 1984, without a vote.
See chap. XII.

140/ E/CN.4/1984/27.

XIII. Situation in Equatorial Guinea 23/

The Economic and Social Council

Recalling its resolutions 1982/36 of 7 May 1982 and 1983/35 of 27 May 1983,

Bearing in mind Commission on Human Rights resolution 1984/51 of 14 March 1984,

Considering that there has been no major change in the situation of human rights in Equatorial Guinea since the events of 3 August 1979,

Noting that it has not been possible to implement all the recommendations contained in its resolution 1983/35,

1. Urges the Government of Equatorial Guinea to co-operate with the Secretary-General in order to ensure the full enjoyment of human rights and fundamental freedoms in that country;
2. Requests the Secretary-General to appoint an expert to visit Equatorial Guinea in order to study, in conjunction with the Government of that country, the best way of implementing the plan of action proposed by the United Nations;
3. Requests the Commission on Human Rights to keep this matter under consideration at its forty-first session.

23/ See chap. II, sect. A, resolution 1984/51, and chap. XII.